

CULTURA

Culmina la segunda fase de restauración de la Silla del Moro, que volverá a reabrirse al público

Directorio Interés Cultural Siglo XVI Patrimonio Histórico Fundación

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet

enviar

menear

tuenti



Foto: DELEGACIÓN DEL GOBIERNO.

GRANADA, 11 Ene. (EUROPA PRESS) -

El delegado del Gobierno en Andalucía, Luis García Garrido, ha visitado este martes la Silla del Moro, que muy pronto volverá a ser un lugar de visita dentro del conjunto monumental de la

Alhambra y el Generalife, tras culminarse su segunda fase de restauración, en la que el Ministerio de Cultura ha invertido 794.710 euros.

Con esta actuación, dirigida por el arquitecto Pedro Salmerón Escobar, se ha realizado una recuperación de volúmenes muy cercana a la situación que presentaba la Silla del Moro en los años 60, antes del añadido realizado por Prieto Moreno. En concreto, la Silla del Moro es una construcción de carácter militar integrada en la red defensiva de Granada diseñada en el siglo XIV, y constituye un vestigio de los edificios medievales vinculados con la Alhambra y el Generalife, junto con los palacios de Dar al-Arusa y los Alijares.

Se ha tratado de recuperar este elemento como mirador sobre la ciudad y como manera de entender las construcciones destinadas al control del agua hacia la Alhambra. La Silla del Moro se configuró en sus inicios como elemento de vigilancia de la Acequia Real, si bien más tarde se convirtió en estructura defensiva y, posteriormente, en el castillo de Santa Elena ya en la época cristiana.

El delegado del Gobierno valorado la actuación realizada en la Silla del Moro y ha destacado la sensibilidad que ha demostrado el Ministerio de Cultura en relación a Granada y, en concreto, al conjunto de la Alhambra. De este modo, ha recordado que dicho departamento destinó en 2010 un total de 658.565 euros a la restauración de la Puerta de La Granada, así como 560.000 euros al Cementerio Musulmán en 2009.

Asimismo, García Garrido ha recordado que la recuperación patrimonial de elementos singulares ha tenido un importante hito recientemente en Granada con la licitación al comenzar el año de las obras de terminación de la adecuación del antiguo hospital militar en el Campo del Príncipe, que albergará la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada. En este caso ha sido el Ministerio de Fomento el que destina 7,29 millones de euros a esta actuación, en la que también colabora la Universidad de Granada con cerca de 6 millones de euros.

Lectores de esta noticia también han leído:

El Villarreal se aferra a su fortín ante la visita del campeón

Otegi ve fundamental que Batasuna vaya a las urnas

Al menos 13 muertos y cientos de miles de afectados por las inundaciones en Sri Lanka

El Parador de Úbeda se convertirá desde este miércoles en el sexto de España en estar musealizado

Otegi ve fundamental ir a las elecciones para que el fin de ETA sea irreversible

Guía + Entradas Alhambra

Visita Guiada con todo incluido. Reserva online. Oferta: sólo 35 €
granada-alhambra.com/entradas

Anuncios Google

NOTICIAS RELACIONADAS

Los proyectos de la plaza de España y el TEA en Tenerife aparecen en un monográfico dedicado a Herzog & De Meuron (11/01/2011)

Culmina la segunda fase de restauración de la Silla del Moro, que volverá a reabrirse al público (11/01/2011)

Juan Perro, La Shica o Philip Glass son apuestas musicales de la Diputación para este semestre (11/01/2011)

La Comunidad finalizará en noviembre el Claustro del Parque Científico, que cuadruplicará el espacio para pymes (11/01/2011)

El PSOE dará prioridad a la creación de empleo en innovación, turismo y la cultura en su programa electoral (11/01/2011)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web
Boletín Personalizado

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Accede con tu cuenta - Crea una cuenta nueva - Inicia sesión con Facebook

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

Andalucía ofrecido por

Cajasol

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



ALEJANDRO SANZ ESTÁ ESPERANDO SU TERCER HIJO

DEPORTES



ROSSI NECESITA "MÁS TIEMPO" PARA SUPERAR SU LESIÓN

Más Noticias Más Leídas

EADS presenta este miércoles en París la estrategia del consorcio europeo para 2011

Agricultores arrendatarios del IARA pueden pedir a partir de este miércoles la propiedad de las tierras

Rosa Aguilar recibe este miércoles en Sevilla a representantes del sector almadrabero

Rocío Asensi expone a partir de este miércoles la muestra 'En que se diferencian nuestros sueños'

El Parador de Úbeda se convertirá desde este miércoles en el sexto de España en estar musealizado

La Joven Orquesta de España inaugura este miércoles en el Falla el programa 'Tiempo de Cambios'

El operario fallecido en una cantera en Gibralforte recibe sepultura este miércoles en Cartaya